

OBDACH SETZT AUF FAMILIENFREUNDLICHKEIT!

Die wichtigsten Infos auf einen Blick!

Der Zertifizierungsprozess ist in fünf Phasen gegliedert:

1. IST-Stand-Analyse: Erhebung der unterschiedlichen Angebote
2. Befragung der Bevölkerung
3. Begutachtung und Bewertung der Umfrageergebnisse
4. Erstellung eines Maßnahmenplanes
5. Umsetzung der Maßnahmen
6. Zertifizierung zur "*familienfreundlichengemeinde*" und "*UNICEF Kinderfreundlichen Gemeinde*" Obdach.

Status quo

Am 15.03.2024 fand in Obdach bereits ein erster Workshop statt.

In diesem Rahmen haben wir unsere bestehenden Angebote und Maßnahmen erhoben. Davon gibt es bereits zahlreiche!

Nun möchten wir die Ideen und Vorstellungen der Bevölkerung in den Zertifizierungsprozess einfließen lassen!

Ihre/Deine Meinung ist gefragt!

Um unsere Gemeinde in Zukunft noch familien- und kinderfreundlicher zu gestalten, benötigen wir Ihre/Deine Hilfe und laden Sie/Dich herzlich zum Mitmachen ein!

Im Rahmen eines Fragebogens möchten wir Ihre/Deine Zufriedenheit, Wünsche und Ideen erfahren. Wir freuen uns auf rege Beteiligung. Nur so können wir das Angebot in unserer Gemeinde noch weiter verbessern!

Hier geht´s zum Fragebogen:

Einfach den beigefügten QR-Code mit dem Handy scannen und Fragebogen online ausfüllen! Es öffnet sich automatisch ein Link, der direkt zu den Fragen führt.

Der Fragebogen ist auch als Beilage in der kommenden Gemeindezeitung (wird in den nächsten Tagen zugestellt) zum Herausnehmen und Auszufüllen integriert bzw. liegt auch in ausgedruckter Form in unserem Gemeindeamt auf.

Für Fragen rund um unseren Zertifizierungsprozess steht unsere Gemeinderätin, Frau Sturmer Gabriele, unter 0660 6745630 sehr gerne zur Verfügung!

Ausblick: Gemeinsam zur größten Familien- & kinderfreundlichen Region Österreichs!

Nach positiver Absolvierung des Zertifizierungsprozesses der Gemeinde, gehen wir als starke Region Murau Murtal in die Zertifizierung zur größten familien- & kinderfreundlichen Region Österreichs!

Es ist eine große Ehre für die Steiermark und unsere Region Murau Murtal, dass wir den Zuschlag für dieses vorbildliche Pilotprojekt zur kontinuierlichen Verbesserung der Lebensqualität für alle Lebensphasen erhalten haben.

Die Strahlkraft unseres Zusammenhaltes im Bestreben der Entwicklung unserer Region wird weit über die steirischen Landesgrenzen hinauswirken und unseren Standort stärken. **Gemeinsam für unsere Region Murau Murtal!**

